

Challenge 50 チャレンジ

新任委員・退任委員 特集号

2024年 6月吉日発行
発行 刈谷市スポーツ推進委員協議会
編集 広報部会
住所 刈谷市築地町荒田1番地
TEL 0566-63-6040

新任委員紹介

退任委員紹介

長きにわたり、お力添えをありがとうございました。どうかお元気で！！

【北部地区】

朝野 孝文

内山 真一

二宮由美子

渡瀬まり子

廣住 優子

中村麻美子

【中部地区】

加藤 進

小原 剥嗣

【中部地区】

加古 肇

戸田 實

福嶋由香利

【南部地区】

山口 博子

森田 芳樹

鈴木 和之

神谷 隆男

(敬称略)



北部地区（井ヶ谷町）
橋本 隆行 さん

令和6年度より井ヶ谷地区のスポーツ推進委員になりました橋本です。

出身は東京で、運動は中学の部活でのバスケットボールが最後でした。高校からはバイトの日々を送りました。就職で愛知に来てからもスポーツはする機会がなく、たまに散歩をする程度でした。

2年前、地区の組長の際、周りの方々が元気で、自分がその年になった時、同じように動けるだろうかと思っていました。今回のスポーツ推進委員がいい機会ととらえて体を動かせたらと思います。

戸惑いもありますが元気に活動していきたいと思います。よろしくお願ひします。



北部地区（井ヶ谷町）
権藤 義幸 さん

令和6年度より、井ヶ谷地区のスポーツ推進委員になりました権藤義幸です。

スポーツ経験は、野球、ソフトボール、アメリカンフットボールなどです。小学校3年生から社会人まで野球をやっていましたが肩と肘を壊し、野球を断念しました。井ヶ谷に来てからとうちゃんソフトボールを10年間やっていました。

私の趣味は魚釣りとお酒を飲むことです。釣りは主に船釣りです。沖に出て大物釣った時の感覚が忘れられずにはまっています。

スポーツ推進委員は同地区の方に勧められ、何もわからず受けてしまいましたが、まずは自分のスポーツ経験を活かし、少しでも刈谷市のお役に立てるよう頑張りますのでよろしくお願いします。



北部地区（一ツ木町）
神田 直重 さん

令和6年度より、一ツ木地区のスポーツ推進委員になりました神田直重です。

社会人になってから39歳までサッカーをやっておりましたが、今はもう昔の話。とても動ける状況ではないのですが、日本代表戦はいつも観ています。唯一続いているのはマラソンで、10月には10年ぶりにフルマラソンに挑戦する予定です。あと登山も好きで、3,000メートル級の山へも登りに行きます。

趣味は釣りで、釣った魚をつまみに呑んでいます。マラソンも登山もうそうですが、終わってから呑むビールが至福の時なのです。

スポーツ推進委員もそんな楽しみのひとつになるように頑張りたいと思いますので、よろしくお願ひします。



北部地区（今岡町）
田中 準一 さん

令和6年度より、今岡地区のスポーツ推進委員になりました田中準一です。

スポーツ経験は、ボーリング、スキー、ゴルフ、卓球などです。高校を卒業してすぐにボーリングのクラブチームに入会しましたが、当時はブームが去った後で、人が少なく閑散としていました。おかげで練習するにはもってこいで、一日12ゲームを投げることもあり、年間アベレージ1位になることができました。

25歳の頃、上司の勧めでゴルフを始めました。ボーナス全てをはたいてクラブセットも買いました。バブル真っ只中でプレー代が高く、なかなかコースに出ることができませんでした。今は会員権も安くなったので、メンバーになり競技ゴルフにハマっています。

スポーツ推進委員活動はわからないことだらけですが、頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。



北部地区（今川町）
前川 亜希子 さん

令和6年度より、今川地区のスポーツ推進委員になりました前川亜希子です。

スポーツ全般、見るものやるのも大好きで大体のメジャースポーツの経験はあると思います。特にソフトボール歴は長く、小中高と部活動で主将4番を務め、高校卒業後はデンソー女子ソフトボール部に5年間在籍をしていました。

スポーツを通して学んだことはたくさんあります。それを子どもたちに伝えていきたいと考えており、現在は友人が立ち上げたHappyTailsというチームでスポーツに限らず色々な活動を行っています。

推進委員も人生経験もまだまだ未熟者ではありますが、活動を通して色々な事を勉強したいと思っています。ご指導よろしくお願ひいたします。



北部地区（一ツ木町）
花井 宏倫 さん

令和6年度より、一ツ木地区のスポーツ推進委員になりました花井です。

学生時代は剣道部に所属して汗を流していましたが、社会人になってからは定期的に体を動かすことはありませんでした。また平日は座り仕事が中心で運動不足を痛感していたので、40才を過ぎたころから地域のソフトボールチームに参加するようになりました。これを機に休日はできるだけ体を動かす事を意識しています。軽いジョギング、ソフトボール、ゴルフなどしていると時間がすぐに過ぎてしまいますが、心身ともにリフレッシュできています。

本活動を通じて皆さんの健康づくりのお手伝いやスポーツの楽しさを伝えられたらいいと思います。初めてのことばかりですが、楽しくいろいろな経験ができるよう頑張りますのでよろしくお願ひします。



中部地区（大正町）
角岡 友美 さん

令和6年度より、元刈谷地区のスポーツ推進委員になりました角岡友美です。

スポーツは、5年前からインディアカをやっています。きっかけは婦人部で、「インディアカとは・・・？」からのスタートでした。さらに、2年前から空手をやっています。きっかけは子どもです。私には息子が3人ありますが、3人とも空手をやっています。末っ子が入会したのをきっかけ、同じく子どもが入会しているママ友と一緒に始めました。どちらも運動音痴と年齢が相まってなかなか上達しませんが、とても楽しく活動しています。

スポーツ推進委員の活動も、「スポーツ推進委員とは・・・？」からのスタートですが、楽しみながら頑張りたいと思います。
よろしくお願ひします。





中部地区（下重原町）
竹内 義信 さん

2年前、年齢の区切りでスポーツ推進委員を退任しましたが再任となりました。

私はスポーツが大好きで、小学校から野球をやり始め、社会人になってからも野球を続けてきました。子ども会のソフトボールのコーチも何年か経験しました。18年間スポーツ推進委員を務めましたが、その間スポーツ課にはいろいろなニュースポーツを取り入れていただきました。特に印象深いのはノルディック・ウォークです。私と当時の副会長の二人で、急遽指導委員講習を受けてからポールを20セット購入していただき、市民の方に貸出ししながら広めていきました。

今までの経験を生かして何かお役に立てればと思っていますので、よろしくお願ひいたします。

中部地区（東新町）
鶴谷 かおり さん



中部地区の鶴谷かおりです。
北海道札幌市出身です。
高校を卒業後、広島で1年間
愛知で6年間バスケットボールをしていました。
現在は会社員をしながら、運動を通して子どもたちの可能性を引き出す活動をしています。

皆さんが毎日を健康で楽しく過ごせるよう先輩委員の皆さんと一緒にスポーツ推進委員として活動していきたいと思っております。
どうぞよろしくお願ひします。



中部地区（司町）
嶋田 正彦 さん

令和6年度より、中部地区のスポーツ推進委員になりました嶋田正彦です。

出身は三重県伊勢市で、刈谷市には就職で昭和50年にきました。

スポーツ経験は数十年前に中学・高校で軟式テニスを、会社では山岳部に入っていました。最近はめっきり体を動かさなくなったので、これを機会に少しでも運動をしようと思っています。

今の趣味は、夏は板取側川で鮎釣り、それ以外は海に黒鯛を釣りに行っています。（最近釣れたことがないですが・・・。）

スポーツ推進委員として行事になるべく参加をし、地区の皆さんにも参加していただけるように頑張りますので、よろしくお願ひいたします。

中部地区（神明町）
三宅 雅博 さん



今年度より刈谷市スポーツ推進委員になりました、神明町の三宅雅博です。

スポーツ歴はボーリング・ゴルフなどありますが中でも、小学校高学年からソフトボールに始まり55歳くらいまで野球を10年、その後高浜市・刈谷市のとうちゃんソフトボール連盟に30年間、競技活動を経験してきました。

何より体を動かすこと、参加することが好きでやって来ましたが、今後は刈谷市のテーマである「一市民一スポーツ」を実践できる様役割が担える活動をして参ります。

微力ではありますが、皆様と共に協力し頑張って参りますので、よろしくお願ひいたします





南部地区（小垣江町）
長谷川 伸 さん

今年からスポーツ推進委員のお仕事をお手伝いすることになりました。

自分はスポーツが取り柄といってよくらい
スポーツをやってきました。

高校時代は野球で鍛え、大学時代は指導をして
いた高校生の後輩達が甲子園出場を果たし、
指導者の喜びを体験しました。その後、種目は
テニスへと変わりましたがコーチとして今も指
導者をしております。

体育は子ども達にとって、成長に大切なこと
だと思いますが、年を重ねると、体育より体楽
(身体を使って楽しむ事)の方が適していると
思います。

今後は自分はもちろん、市民の皆様の楽しみ
を少しでも手助けるよう、頑張っていきたい
と思います。

南部地区（野田町）
小川 桃輔 さん



令和6年度よりスポーツ推進委員になりました、小川
桃輔と申します。

刈谷市に5年前に引越して参りました。とても
住みやすい街と感じております。

スポーツはサッカーとソフトボールの経験が
あります。今も頻度は少ないですが、フトサ
ルをする事があります。

スポーツ推進委員として、自分自身がスポー
ツをすることや、見ることを楽しむ気持ちを忘
れずに、スポーツ推進委員の業務も楽しみなが

ら、一生懸命頑張りたいと考
えていますので、よろし
くお願ひいたします。



南部地区（野田新町）
稻垣 健寛 さん

令和6年度より、野田地区
のスポーツ推進委員にな
りました稻垣健寛です。

スポーツ経験は、ソフトボール、サッカー、
バレー、バドミントン、柔道、野球、競
馬などですが全て嗜む程度です。これまで
はスポーツは観戦とギャンブルの二刀流で歩んでい
くつもりでしたが、2024年からはプレーヤー
かつ推進委員として励みたいです。

私は50歳手前ですが、総会に参加した際に
「ここでも高齢化は進んでいるな」と感じま
した。しかし、諸先輩の方々は元気ハツラツでヤ
ル気と闘志に満ち溢れており、自分もあのように
になりたいと憧れを抱きました。
少しでもお役に立てるように頑
張りますので、ご指導の程よろ
しくお願いします。



南部地区（小垣江町）
稻生 敏幸 さん

令和6年度より、小垣江
地区のスポーツ推進になり
ました稻生敏幸です。

スポーツ経験は、野球、バレーボールです。
休日には、畑で野菜を栽培しています。苗を植
え草をとり、水をやり、丹精を込めて育てた野
菜に実がついた時の喜びは格別です。美味しい
ように食べてくれる孫の顔を見るのが楽しみです。

また、地域の自治会活動を経験し、地域住民
の皆様の健康保持には継続的なスポーツ推進が
大切であることを感じました。

スポーツ推進委員の活動を通じて、自分自身
の健康と、微力ながら地域社会の皆様の健康増
進のお役に立てるよう諸先輩方のご指導をいた
だいて頑張りたいと思いますので、よろしくお
願いします。